

Cómo aplicar:

Una guía de referencia rápida

La solicitud de ayuda financiera de Clarity es una forma simplificada y fácil de usar para que las familias compartan información clave de manera segura. Cuando se analizan con el software de Clarity, las escuelas pueden tomar decisiones de ayuda financiera en función de su presupuesto, políticas y misión. La mayoría de las familias pueden completar la solicitud de Clarity en menos de 30 minutos. La aplicación también es compatible con dispositivos móviles y no es necesario completarla en una sola sesión; siempre puedes guardar tu progreso y regresar más tarde.

Haz una lista de las escuelas a las que estás aplicando. Asegúrese de anotar sus fechas límite (tanto de admisión como de ayuda financiera) y requisitos.

Solo necesita completar una solicitud de Clarity por hogar. Su solicitud cubrirá cualquier número de escuelas que usen Clarity y cualquier número de niños en su hogar.

A lo largo de la aplicación verá este símbolo: . Pase el ratón o toque con el dedo este símbolo para ver consejos y explicaciones útiles.

La aplicación Clarity está diseñada para que sea lo suficientemente fácil de completar en una sola sesión, puede guardar su trabajo en cualquier momento y volver a él más tarde. Asegúrese de hacer clic siempre en el botón "Guardar y continuar" en la parte inferior de la página para guardar su trabajo.

La recopilación de documentos e información, como sus documentos fiscales más recientes, puede ayudarlo a completar la solicitud.

Asegúrese de monitorear su portal en Clarity durante todo el proceso de solicitud. Las escuelas pueden requerir documentos adicionales; esos requisitos se mostrarán en la sección "Documentos" de su portal.

Para iniciar

Vaya a <https://auth.clarityapp.com/en/signup/> para crear su cuenta.

Comience con la información del hogar y del solicitante. Seleccione la(s) escuela(s) a la(s) que está(n) solicitando. Firme y envíe un Formulario 4506c para autorizar a Clarity a obtener sus declaraciones de impuestos del año anterior. ¡Esto significa que no necesitará cargar ninguno de ellos usted mismo!

Complete su información financiera, incluidos ingresos, gastos, activos y deudas. La tarifa de solicitud es de \$ 60 por hogar y cubre todas las escuelas de Clarity a las que está solicitando ayuda financiera. Las escuelas pueden requerir documentos adicionales además de los impuestos del año pasado.

Consulte el panel "Documentos" en su portal para ver lo que necesita cargar.

Consejos

Ingrese información precisa sobre activos como cuentas bancarias, cuentas de inversión, valor de la vivienda y saldos de préstamos para automóviles, préstamos estudiantiles, etc. Es posible que deba obtener algunos documentos o iniciar sesión en algunas cuentas para tener esa información a la mano.

Asegúrese de considerar todos sus gastos mensuales y anuales, e incluya cualquier gasto adicional (que aún no haya informado) en la sección "gastos fuera de bolsillo."

Necesitas más ayuda?

Le recomendamos a utilizar esta Guía de referencia rápida junto con nuestra Guía de solicitud familiar a medida que completa su solicitud Clarity, pero si necesita más ayuda, no dude en contactarnos por correo electrónico a:

support@clarityapp.com